

From: DGR Review / Examen DFGP [CEAA]

Sent: April 30, 2013 4:46 PM

To: DGR Review / Examen DFGP [CEAA]

Subject: Notice to interested parties - Deep Geologic Repository Project // Avis aux parties intéressées - le projet de stockage dans des formations géologiques profondes

Interested Parties:

Ontario Power Generation has provided additional information to the Joint Review Panel, which is now available on the Canadian Environmental Assessment Registry Internet site.

- The third sub-set of responses to Package #9 information requests are [available here](#).
- The first sub-set of responses to Package #10 information requests are [available here](#).

Interested Parties are reminded that all submissions received or generated by the Panel throughout the review are available on the Registry under reference number [06-05-17520](#).

Joint Review Panel Secretariat
C/O 160 Elgin St., 22nd Floor
Ottawa ON K1A 0H3
Tel.: 1-866-582-1884 or 613-957-0301
Email: DGR.Review@ceaa-acee.gc.ca

Parties intéressées :

Des informations supplémentaires envoyées par Ontario Power Generation à la commission d'examen conjoint sont maintenant affichées sur le site Internet du Registre canadien d'évaluation environnementale.

- Les réponses au sous-ensemble 3 de la série # 9 de demandes d'information sont [disponibles ici](#).
- Les réponses au premier sous-ensemble de la série # 10 de demandes d'information sont [disponibles ici](#).

Nous rappelons aux parties intéressées que les demandes reçues ou générées par la commission d'examen se trouvent au Registre, au numéro de référence [06-05-17520](#).

Secrétariat de la commission d'examen conjoint
C/O 160, rue Elgin, 22e étage
Ottawa (Ontario) K1A 0H3
Téléphone : 1-866-582-1884 ou 613-957-0301
Courriel : DGR.Review@acee-ceaa.gc.ca